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证券代码：002446                                 证券简称：盛路通信 

 

广东盛路通信科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：20230919 

投资者关系活动

类别 

□ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

√ 其他（2023 年广东辖区上市公司投资者网上集体接待日活

动） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过“全景路演”网站（https://rs.p5w.net）参加“2023 年广东辖

区上市公司投资者网上集体接待日活动”的投资者 

时间 2023年9月19日 15:45-17:00 

地点 “全景路演”网站（https://rs.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理：杨华先生 

副总经理、财务总监：刘暾先生 

董事会秘书：蔡惠琴女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

为进一步加强与投资者的互动交流，公司参加了由广东证

监局、广东上市公司协会联合举办的“2023 年广东辖区上市公

司投资者网上集体接待日活动”。本次活动的问答情况如下： 

 

一、董事长你好，我想问问未来几年内，公司在 6g 领域

有什么前瞻计划，卫星通信方面有什么布局？ 

尊敬的投资者，您好！公司一直按照“天基组网、地网跨

代、天地互联”的思路，以地面网络为基础、空间网络为延伸，

积极布局 6G 技术的研发工作；在卫星通信方面，公司已有相

关技术储备，公司会持续关注新技术、新趋势的发展，加强相
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关技术研发和产品应用开发的工作。感谢您的关注！ 

 

二、董事长您好，科技创新和产业升级是中国未来发展的

重点，贵公司的战略上有什么具体能给落地的产品符合国家未

来发展方向，可否简单介绍一下（希望不是蹭热点），是否有

对外进行战略合作的计划。 

尊敬的投资者，您好！1、在宏观环境和产业发展的新趋

势下，公司持续围绕自身的专业技术和资源优势，聚焦民用通

信和军工电子两大主营业务发展，以技术为核心，以市场为导

向，开展前沿技术和应用领域的研究，在超宽带上下变频系统、

毫米波通信、6G 低轨卫星互联网系统等关键技术上具备竞争

优势。2、在引入对公司技术、产品、市场、管理等方面有积

极作用的战略合作方面，公司一直是开放的态度，公司会在结

合行业发展和自身实际情况下，同时按照相关政策和法规规

定，进行综合考虑与论证。感谢您的关注！ 

 

三、请问今年三季度，公司销售同比和环比有没有出现上

涨。贵司预计今年三季度可以上涨多少？ 

尊敬的投资者，您好！公司目前生产经营有序推进，关于

2023 年公司第三季度报告敬请您留意公司计划于 2023 年 10

月份披露的定期报告。感谢您的关注！ 

 

四、请问《民事判决书》（[2023]粤 0607 民初 376 号）

是否已送达给被告。 

尊敬的投资者，您好！民事判决书（[2023]粤 0607 民初

376 号）法院已送达给被告并已生效，感谢您的关注！ 

 

五、董事长您好，公司聚焦军民两用通信业务，技术上有

什么共通点么？军民用之间转换上有优势吗？ 
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尊敬的投资者，您好！公司在民品方面借鉴了军品的技术

设计思路，在毫米波通信技术、有源相控阵技术方面，融合了

军品和民品的研发团队。公司将继续充分发挥军民技术的协同

效应，在超宽带上下变频系统、微波/毫米波通信、6G 低轨卫

星互联网系统等关键技术上保持充分的竞争优势。感谢您的关

注！ 

 

六、请问公司有什么分红计划吗？未来三年 

尊敬的投资者，您好！公司将致力于稳健经营和业绩提升，

切实履行上市公司社会责任，努力回报投资者，后续如有相关

计划会及时披露。感谢您的关注！ 

 

七、截止到当前，公司股东数量？ 

尊敬的投资者，您好！截至 2023 年 6 月 30 日，公司股东

人数为 83,648 人，有关股东人数的情况敬请您留意公司定期

报告。如需了解最新股东人数，您可凭借持股证明、身份证来

本公司现场查阅，感谢您的关注！ 

 

八、杨董事长您好，公司涉及军工保密业务我们不问。但

是民用业务，请正面回答与华为有什么具体合作，公司产品在

华为什么产品上应用，怎么理解战略优先级供应商，有什么具

体的合同吗？请向中小股东披露我们关心的信息，谢谢 

尊敬的投资者，您好！公司与华为在毫米波技术领域一直

保持合作关系，公司会密切关注新技术、新趋势的发展，持续

加强前沿技术的研发储备工作，为未来双方进入更加深入的合

作打下坚实基础。公司民用通信业务主要是开展移动通信天

线、射频器件和有源一体化通信设备、垂直行业整体解决方案

等产品的研发、生产、销售和服务，掌握了微波/毫米波、有

源相控阵、卫星通信等关键技术。感谢您的关注！ 
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九、南京恒电的超宽带上下变频技术是否就是低轨卫星互

联网宽带。 

尊敬的投资者，您好！公司超宽带上下变频技术具体是指：

1、超宽带是指可识别的频率范围广，通俗来说就是指雷达能

够识别不同种类的目标；2、下变频的主要作用是将 T/R 组件

接收的不同频率的高频混合信号进行识别、分解、进行无失真

地提取和还原目标信号，然后通过处理变换成计算机能够识别

并处理的中低频信号。3、上变频的过程跟下变频相反，将不

同频率的中低频信号进行混合变换成不同频率的高频混合信

号通过 T/R 组件发射。感谢您的关注！ 

 

十、公司旗下南京恒电是否华为手机射频或射频芯片供应

商？ 

尊敬的投资者，您好！南京恒电与华为没有合作关系，感

谢您的关注！ 

 

十一、9 月份的股东数量是多少? 

尊敬的投资者，您好！2023 年 9 月的股东人数情况敬请

您留意公司 2023 年第三季度定期报告。如需了解最新股东人

数，您可凭借持股证明、身份证来本公司现场查阅，感谢您的

关注！ 

 

十二、咱们还是华为的战略供应商吗？怎么华为提供的名

单里面没有咱们 

尊敬的投资者，您好！公司与华为的合作关系稳定。感谢

您的关注！ 

 

十三、贵公司定增已半年有余，可今仍杳无音讯?请问何

时完成定增？ 
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尊敬的投资者，您好！有关向特定对象发行股票的相关事

项公司正积极推进中，如有最新进展，公司将按法规规定及时

履行信息披露义务，敬请您留意公司公告。感谢您的关注！ 

 

十四、请问现在各大官媒是否还称公司为“小华为”？公司

三年后是否可以成为华为手机天线供应商？ 

尊敬的投资者，您好！公司与华为的合作关系稳定，后续

公司将持续加强前沿技术的研发储备工作，为未来双方进入更

加深入的合作打下坚实基础。感谢您的关注！ 

 

十五、应收账款为什么居高不下？ 

尊敬的投资者，您好！公司应收账款随营业收入同步增长，

同时回款具有一定周期性。公司的主要客户信用良好，后续公

司会持续加强应收账款的管理工作。感谢您的关注！ 

 

十六、请问《民事判决书》（[2023]粤 0607 民初 376 号）

公司是否已向法院申请强制执行？法院是否同意强制执行？ 

尊敬的投资者，您好！有关该案的最新进展情况，敬请留

意公司公告。感谢您的关注！ 

 

十七、贵司与华为的合作在那些方面？营收占比多少？ 

尊敬的投资者，您好！公司与华为在毫米波技术领域一直

保持合作关系，感谢您的关注！ 

 

十八、网民与投资者对公司的发展都很关心，股民股东与

公司利益与共。 请告知一下[2023]粤 0607 民初 376 号《民事

判决书》不能在中国裁判文书网 wenshu.court.gov.cn 上查询

到的原因。 

尊敬的投资者，您好！公司已收到广东省佛山市三水区人
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民法院签发的纸质《民事判决书》（[2023]粤 0607 民初 376 号），

中国裁判文书网相关信息的更新同步需要一定时间，上述判决

书的具体内容您可以查阅公司于 2023 年 7 月 13 日在巨潮资讯

网（www.cninfo.com.cn）等指定信息披露媒体上发布的相关公

告，感谢您的关注！ 

 

十九、罗、郭等人是否已对《民事判决书》（[2023]粤 0607 

民初 376 号）向中级法院提起上诉？公司是否已收到相关法

院传票？ 

尊敬的投资者，您好！罗剑平、郭依勤未向法院提起上诉，

感谢您的关注！ 

 

附件清单 无 

日期 2023年9月19日 

 
 


